

# PUBLIK

## Kasdim 0824/Jember Menghadiri Upacara Pembukaan Prodi Dikmaba TNI AD Tahun 2023

Siswandi - [JEMBER.PUBLIK.CO.ID](http://JEMBER.PUBLIK.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 12:44



Jember - Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan Menghadiri  
Upacara Pembukaan Prodi Dikmaba TNI AD Tahun 2023 di Lapangan Secaba  
Rindam V Brawijaya. Selasa (12/9/2023).



Upacara Pembukaan Prodi Dikmaba TNI AD Tahun 2023 di Pimpin oleh Danrindam V/Brawijaya Kolonel Inf Renal Aprindo Sinaga dan Secara Resmi membuka Pendidikan sekaligus menyematkan tanda siswa kepada perwakilan siswa. Sebanyak 102 Prajurit Siswa ini akan menempuh Pendidikan pertamanya selama 5 bulan dengan berbagai Pelajaran materi Keprajuritan.

Pada Amanat Pangdam V/Brawijaya yang di bacakan oleh Danrindam V/Brawijaya Kolonel Inf Renal Aprindo Sinaga "Selamat kepada seluruh siswa yang telah terpilih untuk mengikuti pendidikan ini. Saya berharap kebulatan tekad kalian untuk menjadi prajurit TNI AD akan selalu mewarnai semangat kalian dalam menjalani pendidikan. Sesuai dengan tujuan pendidikan ini, kalian akan dibentuk menjadi Bintara TNI AD yang memiliki sikap dan perilaku layaknya sebagai Prajurit Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI. Menguasai pengetahuan serta keterampilan dasar keprajuritan untuk golongan Bintara dan memiliki kondisi kesamaptaan jasmani yang prima.



Hadir pada Upacara ini Letkol Inf Agus Sutoro, S.hub., Int. (Komandan Secaba Rindam V/Brawijaya), Letkol Inf Yoyok Ari Sucahyono (Kabagdik Rindam V/ Brawijaya), Letkol Inf Ahmad Amin S.H (Kabag Umum Rindam V Brawijaya), Letkol Inf Daniel Arie Santo (Katimtih Rindam V Brawijaya), Letkol Inf Khusnul Chuluk (Katim Gumil Rindam V Brawijaya), Mayor Inf Herawady Karniawan ( Kasdim 0824/Jember ), Kompol Nurmala S.I.K, M. Si (Kabag SDM Polres Jember), Ir. Widodo Julianto (Asisten Administrasi Umum Pemkab Jember), Sdr. Tabroni (Ketua Komisi A DPRD Jember), Mayor Inf Retho Rica,. S.I.P (Wadanyon R 509/BY/9/2/K) serta pejabat lainnya.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, mohon maaf saya tidak bisa menghadiri acara tersebut karena sedang ada kegiatan lain yang tidak dapat ditinggalkan, dan saya mewakilrkan kepada Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan ucapan selamat atas pembukaan dikmaba 2023, semoga para peserta dapat mengikuti pendidikan dengan baik hingga tuntas, dan nantinya menjadi pelapis perkuatan TNI AD dalam mengban tugasnya memelihara keutuhan NKRI dan Menjaga keselamatan Bangsa Indonesia. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)